

Уважаемые читатели!

По традиции мы посвящаем второй выпуск журнала «Птица и птицепродукты» предстоящей в мае выставке «Мясная промышленность & Куриный Король / VIV Russia». А что такое современная агропромышленная выставка? Это очень многоплановое мероприятие. В основе «Куриного Короля» лежит всеобъемлющая концепция «от корма до мяса», т.е. на выставочных площадках вы сможете увидеть все, что касается выращивания птицы, обеспечения ее здоровья, полноценного кормления, новейших технологий переработки продукции и т.д. Если вы помните, в прошлом году это была выставка европейского масштаба, но и в этот раз, как утверждают организаторы, выставочные площади сохранятся, а число участников, в том числе иностранных, порадует специалистов. А ведь это именно для них проходят специализированные выставки, которые призваны быть местом встреч, обмена мнениями и дискуссий. На этот раз впервые будет организована специальная площадка, «Мясная точка», куда, как в ГУМе к знаменитому фонтану, будут сходиться специалисты разных профилей для встреч и бесед. Ожидается, что это привлечет внимание более 6 тыс. посетителей выставки.



Все сейчас говорят об экономическом кризисе. Однако птицеводство взяло верный курс. По данным Росптицесоюза, прирост производства в 2008 году составил порядка 18%. Результаты начала этого года также обнадеживают: за два первых месяца объем производства мяса птицы возрос, по сравнению с предыдущим, на 38 тыс. т в убойной массе.

Хочу обратить ваше внимание, что материалы, имеющие отношение к выставке «Куриный Король», находятся не только в специальной рубрике. Все статьи номера прошли отбор на новизну и практическую ценность, причем, по нашему мнению, в них освещены многие важные проблемы отрасли и описаны новые взгляды и подходы. Еще раз обращаю ваше внимание на статью группы авторов (Т.Т. Папазян, В.И. Фисинин и П.Ф. Сурай), в которой показана роль селена в питании человека и животных, а также даны практические рекомендации по использованию данного микроэлемента в кормах для птицы. Теме селена посвящена еще одна статья этого номера — А.А. Сенько, М.Г. Маслов, В.Я. Корнилова и Ю.Н. Воронкова пишут о влиянии препарата Сел-Плек на качество мяса цыплят-бройлеров и колбасных изделий из него.

Птицеводство — это, как известно, не только куры. Цель исследования А.Г. Мусина и Р.Р. Гадиева, результатами которого они делятся с вами, заключалась в изучении влияния препарата Био-Мос™ на продуктивные качества утят башкирской цветной породы. Выяснили, что использование данного антибактериального стимулятора роста и продуктивности целесообразно.

В номере продолжается тема безопасности. Здесь вы прочитаете продолжение статьи В.В. Гущина, Н.И. Риза-Заде и Г.Е. Русановой о путях решения проблем безопасности птицепродуктов, а также на статью Н.В. Кожемяки и Е.С. Бурдаевой о проблемах биобезопасности на птицефабриках.

Особо хочу привлечь ваше внимание к разделу «Технологии. Продукты. Оборудование». В этот раз она выглядит очень полноценно. Здесь и описание оборудования, и новый консервированный продукт из мяса перепелов, и результаты научных исследований относительно качества мяса птицы механической обвалки, и резервы пищевого белка во вторичном сырье, получаемом при убойе птицы.

Благодарю авторов за сотрудничество. Приглашаю вас писать статьи и задавать вопросы. Обратная связь — залог успеха работы издания.

Удачи вам!

Главный редактор



В.В. Гущин

Dear Readers,

Traditionally we devote the second issue of 'Poultry & Chicken Products' magazine to the forthcoming in May exhibition 'Meat Industry. Chicken King / VIV Russia.' And what is the modern Agroindustrial exhibition? It is a multi-aspect event. The Chicken King based on comprehensive conception 'From Feed to Meat', that is on the exhibition places you'll be able to see everything which has any relation to poultry breeding, its health ensuring, feeding of full value, innovations in technologies of poultry production, etc. If you remember, last year it was a show of European scale, but this time, as organizers say, exhibition areas will be saved in the same sizes, and exhibitors' number, including foreign, will make visitors happy. And it's just for them, for specialists in different spheres specialized shows are oriented. They are call out to be a place of meeting, discussions and exchange of views. For this time firstly a special place, Meat Point, will be organized, where, as at the famous fountain in the SUM, experts of different types will gather for meetings and conversations. As expected, it'll attract attention of more than 6 thousand visitors.

Now everybody talk about the economic crisis. However, poultry industry pursues the correct course. According to the Russian Poultry Union data, the gain production in 2008 was about 18 per cent. The results of the this year beginning also give hope: in comparison with the last year the production value increased up 38 thousand tons during the first two months.

I'd like to pay your attention, that materials concerning the Chicken King exhibition are not only in the Spotlight rubric. All the articles of this issue were selected by its innovation and practical value. Though, to our opinion, many important problems of the industry are reflected and new views and approaches are described in them. One more time I pay your attention to the paper of the group of authors (T. Papazyan, V. Fisinin, and P. Surai), in which they show the role of Selenium in human and animal nutrition and give some practical recommendations regarding this microelement use in poultry feeds. For Selenium theme one more article is devoted too — A. Senko, M. Maslov, and Yu. Voronov write about Sel-Plex preparation effect upon broiler meat and chicken sausages quality.

Poultry industry, as it is known, means not only chickens. A. Musin and R. Gadiev research aimed to study the influence of Bio-Mos™ preparation on performance characteristics of Bashkirian Coloured ducklings. The authors share their results with you. They found that this antibacterial growth and performance stimulator use is appropriated.

The safety topic has its continuation in the issue. Here you'll read the end of the article by V. Goushchin, N. Riza-Zade, and G. Rusanova about the ways of poultry products safety problems decisions. Here there is a paper by N. Kozhemyaka and E. Burdaeva about the problems of biosafety at poultry enterprises.

I'd like to attract your special attention to the section 'Technology. products. Equipment'. This time it looks very full-fledged. There are new equipment descriptions, a new quail product, report of research concerning separated poultry meat quality, and reserves of food protein in secondary raw materials here.

I'm grateful to all our authors for cooperation. I am glad to invite you to write articles and ask questions. Feedback is a pledge of issue work success.

Good luck to you!

V.V. Goushchin

Editor-in-Chief